## Nachtrag Tagung Kulturgerontologie – Perspektiven auf das Alter(n)

Am 24. und 25. Juni 2022 fand die internationale Sektionstagung zum Thema "Kulturgerontologie – Perspektiven auf das Alter(n)" in den Räumlichkeiten der Karl Landsteiner Universität Krems statt. Veranstaltet wurde diese in gemeinsamer Kooperation des Kompetenzzentrums Gerontologie und Gesundheitsforschung der Karl Landsteiner Privatuniversität für Gesundheitswissenschaften mit der Sektion Alter(n) und Gesellschaft der Deutschen Gesellschaft für Soziologie (DGS) und der Österreichischen Gesellschaft für Geriatrie und Gerontologie (ÖGGG).

Die Vortagenden kamen aus allen Ländern der DACH-Region (Deutschland, Österreich, Schweiz) und beleuchteten in ihren Beiträgen theoretische Positionen, empirische Erkenntnisse und die praktische Bedeutung der Kultur in ihrem Zusammenhang mit dem Alter(n). Die Themen erstreckten sich dabei über Materialitäten, Körper, Ernährung, Pflege, Alltag, Kleidung im Alter und vieles mehr und baten viel Diskussionsmöglichkeit dazu, ob und welchen Beitrag eine kulturgerontologische Perspektive darauf leisten kann.

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen Teilnehmenden der Tagung für den fruchtvollen interdisziplinären Austausch bedanken!



